
Аудирование: задание В 2

Задание В2 - задание на установление соответствий между пятью монологическими
высказыванями и утверждениями, передающими основную мысльпрослушанных
текстов. В задании есть одно лишнее утверждение.

Цель: проверить умение учащихся понимать основное содержание прослушанных
текстов.

Критерии оценивания: верное выполнение каждого задания оценивается в 1 балл. За
неверный ответ или отсутствие ответа выставляется 0 баллов.

При выполнении заданий данного типа придерживайтесь следующего алгоритма.

До прослушивания записи:

    -  Прочитать инструкцию к заданию и извлечь максимум информации из
формулировки задания;

    -  Прочитать предлагаемые в задании опции ( места действия,  утверждения);

    -  Предположить, о чём может идти речь и какие слова и выражения вероятны для
этого контекста.

Во время звучания  записи:

    -  Обращайте внимание на слова и выраженя, подсказывающие тематику данной
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опции. Возможно, некоторые слова в текстахбудут вам незнакомы - не отчаивайтесь.
Для того  чтобы правильно выполнить задание, не обязательно понимание каждого
слова, достаточно понять о чём текст.
    -  Отмечайте соответствия. Отметьте сразу две-три опции, которые подходят больше
других. Желательно, чтобы после первого прослушивания текстов основная часть
соответствий была найдена. Во время первой паузы решите, на чём необходимо
сконцентрировать внимание при втором прослушивании.
    -  При повторном прослушивании убедитесь, что выбор был сделан правильно.
    -  Внесите исправления в случае допущенной ошибки. Основное внимание следует
уделить тем опциям, которые не удалось определить при первом прослушивании.

После прослушивания:

    -  Проверьте правильность первоначальных ответов.
    -  Занесите ответы в таблицу
    -  Не оставляйте ни одного вопроса без ответа.
    -  Не  забывайте, что одно из утверждений является лишним. 

Вы услышите пять высказываний. Установите соответствие между высказываниями
каждого говорящего A–E и утверждениями, данными 
в списке 1–6. Используйте каждое утверждение из списка 1–6 только один 
раз. В задании есть одно лишнее утверждение. Вы услышите запись 
дважды. Занесите свои ответы в таблицу. У Вас есть 30 секунд, чтобы 
ознакомиться с заданиями.

Now we are ready to start.

Speaker A

I live in the country but I’ve always wanted to move to a big city. I think that there are more
career opportunities there, more jobs, people can get a better education and better medical
services there. There is more entertainment in the city, too. You can go to theatres, cinemas
and clubs, there are lots of people everywhere – you’ll never get bored. I’ll move to the city as
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soon as I get an opportunity to do so.

Speaker B

I live in a big city, in a new fast-developing area. Most of the buildings were built not long ago,
so the area has a modern look and is comfortable to live in. There are shops, cinemas, schools,
hospitals, sports centres and parks within easy reach of my house. Right in front of my house
there’s a bus stop, so I have no problem getting to the centre or any other part of the city.

Speaker C

We’ve just moved house and now I live in a new modern building in the centre of the city. My
window has a view of a busy street but the interior creates a nice and peaceful atmosphere. The
walls are painted light green and the furniture is in warm brown and creamy colours. There’s a
plasma TV and a portable audio centre. I like drawing and there are several of my pictures on
the walls. I think they look nice there.

Speaker D

Everybody wants their home to be a safe, nice and comfortable place but their ideas of comfort
and beauty are very different. In hot climates people sometimes make their homes
underground. Living underground, however, doesn’t mean living in dark, dirty and damp caves.
Modern underground homes are light. They are beautifully designed, nicely furnished and very
comfortable to live in.

Speaker E

When we were walking along the main street, the guide pointed to an ordinary looking house
and said that the place had a history. During the war a famous doctor lived there. He arranged a
hospital in his own home and saved lots of people. Now nobody lives in the house, there’s a
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museum of science and medicine there. The museum has very interesting exhibits on the
history of medical science.

Ответы
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